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Hippolyte d’Albis est directeur de recherche au CNRS, actuellement détaché à l’Inspection générale des finances. Il est également professeur à l’École d’économie de Paris et vice-président du Cercle des économistes. Ses travaux universitaires portent principalement sur les conséquences économiques des changements démographiques. 

Biographie longue

Hippolyte d’Albis est directeur de recherche au CNRS, actuellement détaché à l’Inspection générale des finances. Il est également professeur à l’École d’économie de Paris, vice-président du Cercle des économistes, directeur de l’équipe française des Comptes de Transferts Nationaux, chroniqueur pour Les Echos, et éditeur associé du Journal of Demographic Economics, du Journal of the Economics of Ageing et de Public Finance Review. 

Docteur en sciences économiques de l’université Paris 1 et agrégé des universités, Hippolyte d’Albis a été maître de conférences à l’université Toulouse 1, professeur à l’université Montpellier 3 et professeur à l’université Paris 1. Il a également été directeur de l’école doctorale Économie Panthéon-Sorbonne, directeur scientifique adjoint à l’INSHS du CNRS, chargé de mission au Ministère de la recherche et de l’enseignement supérieur et directeur de l’École des Hautes Études en Démographie. 

Les travaux universitaires d’Hippolyte d’Albis portent principalement sur les conséquences économiques des changements démographiques. Ils ont été publiés dans des revues d’économie, de démographie, de mathématiques et également dans des revues généralistes telles que Science, Science Advances, Scientific Reports et Plos One. Il a été élu à l’Institut universitaire de France et est lauréat du prix Philippe Michel du jeune chercheur en dynamique économique, du prix du meilleur jeune économiste décerné par Le Monde et le Cercle des économistes, d’une subvention de recherche de l’European Research Council et du Grand prix de la protection sociale décerné par la Caisse des dépôts et consignations et l’En3s pour son livre « les seniors et l’emploi ». 

Short biography

Hippolyte d’Albis is senior researcher at French National Centre for Scientific Research, currently on leave at the French Ministry of Finance. He is also professor at the Paris School of Economics and deputy president of the Cercle des économistes. His research mostly focuses on the economic consequences of demographic changes.

Long biography

Hippolyte d’Albis is senior researcher at the French National Centre for Scientific Research, currently on leave at the French Ministry of Finance. He is also professor at the Paris School of Economics, deputy president of the Cercle des économistes, columnist at Les Echos, director of the French team of the National Transfer Accounts network, associate editor of the Journal of Demographic Economics and the Journal of the Economics of Ageing and member of the editorial advisory board of the Public Finance Review.

Hippolyte d’Albis holds a Ph.D. in Economics from Panthéon-Sorbonne University and was previously assistant professor at the University of Toulouse 1, professor at the University of Montpellier 3 and professor at Panthéon-Sorbonne University. He was deputy director for science at the National Institute for Social Sciences and Humanities of the National Centre for Scientific Research and director of the École des Hautes Études en Démographie, the main graduate school in demography in France.

[bookmark: _GoBack]His research mostly focuses on the economic consequences of demographic changes and was published in journals in economics, demography and mathematics but also in generalist revues such as Science, Science Advances, Scientific Reports and Plos One. He has received various academic prices and a starting grant from the European Research Council.


